

ちょっとした、得する！耳寄り情報

Vol.15

てんこもり



発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

あけましておめでとうございます。今年も新聞頑張ります！

てんこもりは、ぎふ清流国体、ぎふ清流大会、第30回全国豊かな海づくり大会の成功を願っています！



岐国体
- 公0067



「歴史発見」
・は、秋晴れの下美濃市役所を9時30分出發で県内外から

52名の参加で行われました。曾代用水の歴史と、美濃市内のうだつに象徴さ

メニューその1

ぎふ水土里の体験スタンプラリー

【参加レポート】

10月23日(土)に開催された「歴史発見！曾代用水とうだつの町並みウォーキング」(中濃農林事務所主催)と、11月21日(日)に開催された「みんなで歩こう！秋のもとすウォーキング(岐阜農林事務所他5団体共同主催)」に参加しました。そのレポートをお送りします。

み時間に忘れて楽しいウォーキングとなりました。弊社の女性陣には、和紙の照明や参加賞の柿のジャムが好評でしたが、男性陣は日本酒の瓶を片手に帰る人も何人か。一方、みなで「は」

れる時 代を感 じさせ る町並

岐阜農林事務所さんの他に、岐阜県ウォーキング協会・本巣歩こう会・本巣市・席田井



水土地改良区、金谷井水土地改良区の5団体さんが共同主催という事もあり、参加者が300名を超える大盛況で、参加した私もビックリでした。多くの方が結構年配

のようにつまみましたが、みなさん長距離コース(12km)に参加されており、またまたビックリ。こちらも席田(むしろだ)用水の歴史に触れながら、さわやかな秋の日を満喫できるウォーキングとなりました。特に地元の小学生の皆さんが、自分たちで学んだ用水の歴史を手作りのパネル等を使って一生懸命説

で、参加賞にポイントチャモもらって、とつても得した一日でした。参加者全員、来年も是非参加しようという話が盛り上がっています。

明したくれた事は、参加者みなさんが感心しきりでした。おいしい富有柿もいただけ

川辺町のぎふ清流国体に向けての取り組みについて紹介させていただきます。川辺町ではボート競技を行うこととなっています。昭和十二年に川辺ダムが完成し、現在のダム湖が出来上がりました。漕艇場や護岸の整備がされて、絶好のボート競技場となり、また町民の憩いの場所にもなっています。

ボート競技は小さいオール(長さ2.9m)を左右の手に一本ずつ持って漕ぐスカル種目と、大きいオール(長さ3.7m)を一人一本両手で持って漕ぐ、スウィープ種目の二種類に大別されます。国体ではスカル種目として一人で漕ぐシングルスカル・二人で

最後にウォーキング主催者のご担当された方のご尽力に感謝しつつレポートとします。 by 安江

最後にご担当された方のご尽力に感謝しつつレポートとします。 by 安江

メニューその2

ぎふ清流国体を成功させよう

(53) 7216 by 土井

学校での花飾りの実施のほか、町内で行われる各種イベントには「ミナモ」も参加して国体の機運を盛り上げていきます。お問い合わせ 川辺町役場国体推進室 0574



ボートのオリジナルスナップ製作や保育園・小中の

漕ぐダブルスカル・舵手つきクオドルプル(漕ぎ手四名、舵手一名)の三競技とスウィープ種目の舵手つきフォア(漕ぎ手四名、舵手一名)が行われます。水面を滑るよう爽快に進むボートですが、近くで見ると力強さがひしひしと伝わってきました。

漕ぐダブルスカル・舵手つきクオドルプル(漕ぎ手四名、舵手一名)の三競技とスウィープ種目の舵手つきフォア(漕ぎ手四名、舵手一名)が行われます。水面を滑るよう爽快に進むボートですが、近くで見ると力強さがひしひしと伝わってきました。



ふれ愛まつり 「ミナモダンス」

ユースの3
そのメ

「森の楽園」
の紹介

今回は、恵那農林事務所
林業課の主任技師・金子卓憲
様より恵那市明智町滝坂にあ
る「大正村明智の森」を紹
介いただきました。

場所は恵那市の南端、旧明
智町の市街地にほど近く、恵
那や瑞浪の市街地から車で約
30分、また明智駅からは徒歩
15分のところにあります。



楽園内には大正池があり、
それを取り囲む森
林には歩
道や東
屋、展望
台が整備
されており、展望
台からは明智町市街や日本大
正村を眼下に望むことができ
ます。

また、平成7年に完成した
宿泊施設「ユージこもれび」
に宿泊し、四季を通じて色と
りどりの色彩を楽しむながら
楽園内を散策することもでき
ます。マレットゴルフ場や木
製遊具も設置されており、子



供からお
年寄りま
で楽しむ
ことができ
ます。
昨年の
9月に歩
道やトイ

レを新設し、より利用しやす
い施設としてリニューアルさ
れ、今年は大正百年にあたる
年として「日本大正村」など
でイベントや記念行事が計画
されているそうです。リニユ
ールした「大正明智の森」
へ、ぜひ一度足を運んでみて
ください。 by 藤井

ユースの4
そのメ

てくこいく
の種

お天気キャスターの森田正
光さんが「理不尽な気象」を
著しています。その中に、「異
常気象は異常ではない」とい
う認識が生まれ、「極端気象」
と呼ぶようになってきたこ
と、住民は「自分は大丈夫」
と判断する傾向があり、それ
が被害を大きくしているとい
う話が紹介されています。近
年の気象と社会は、新しいタ
イプの災害を生んでいるよう

です。
先日、中部技術事務所で災
害対策用機械の操作訓練を受
けました。To-Forceの活動
や、機動力に優れたポンプ車、
20mブームの照明車など国土



交通省が保有するハイテク機
械の数々は、防災対策として
頼もしい限りです。説明の中
で、昨年夏、これらの機械が
可茂地区に出動したという話
がありました。

御高町で被災した方から、
「ドーン!という大きな音が
したので居間から外へ逃げだ
した。その直後に土砂が家に
流れ込んできた」という恐ろ
しい話を聞きました。岐阜県
で初採用された高エネルギー
吸収柵工(土砂防止タイプ)
は、このような斜面災害に有
効と考えられます。しかし、
ハード対策が完了するまでに
は時間がかかります。「自分
は大丈夫」という根拠のない
過信を捨て、日頃から災害に

ユースの5
そのメ

おいしいお店
紹介します!

備える態度が運命を分けるの
だと思えます。
by F A T かつう



加茂郡
白川町三
川地内の
山里に、
季節の
宿、いろ
り料理の
『野田郷』
がありま

す。白川弁でのお出迎えや、
炭火の囲炉裏、畳や障子など
の民家のくつろぎ、里山風景
など昔のいいものを残した癒
しの宿です。地元の旬の食材
をふんだんに盛り込んだメニ
ューは、外では味わうことの
できない素敵なおもてなしで
す。

『野田郷』は今までテレビ
や雑誌の取
材も多く、
十数回あつ
たそうです。
政界の一さ
んや古田知



今回の「てんこもり」いかがでしたでしょうか? 今回も私達が、最近気になった事や楽しかった事、ちょっと得しそうな事等を紹介させて頂きました。また読者の皆様からも、色んなニュースの紹介をお待ちしております。(自慢話、おいしい・楽しいスポット紹介、サークル紹介等どんなことでも結構です。)写真をつけてくだされば最高です!こちらまでご連絡下さい。丸ス産業株式会社「てんこもり」編集部 責任者 藤井 TEL 0574-72-1318 FAX 0574-72-2739 s-fujii@marusu21.co.jp



事さん、歌手のタカーボさん、
角川博さん、山川豊さん、松
原のぶえさん、山本譲二さん、
夏川りみさん、橋幸雄さん、
伍代夏子さんなど著名人が数
多く訪れています。そんな隠
れ里に一度お越しください。
きつと、思い出のアルバムに、
新しいページが加わることに
思います。
お泊り、お食事は予約制と
なっておりますのでよろしく
お願いいたします。
お問合わせ『野田郷』
0574(72)1016
by 土井